

11. CONEXIONES

Para reforzar las conexiones entre los barrios de Hostafrancs-Can Feu y el centro de la ciudad, se han estudiado los trazados actuales. A partir de ahí, se han propuesto las modificaciones correspondientes.

Dos actuaciones importantes son: en primer lugar, garantizar un paso hacia el Parque Catalunya atravesando el actual espacio de aparcamiento que lo hacía inviable. Al mismo nivel, la nueva rambla Ibèria ha sido reconfigurada para que no absorba tanto flujo rodado y permita al nuevo paseo de la estación funcionar como tal.

El resto de trazados se han modificado para priorizar al peatón sobre el vehículo privado y permitir la continuidad del nuevo espacio público.

